



トを絞つた上で医療給付の抑制をやり易くする国の考え方方がこの制度設計の根本にあるものだと理解している。だから、高齢者の皆さんが「国家財政の赤字を理由にした高齢者切捨てだ」という批判は当然だ。この制度を苦にして自殺者も出るほどで、即時廃止が国民の声だと思うが。

後期高齡者医療制度

即時廃止が国民の声だ

大城 敏彦 議員

度定着させていくかという
真摯な議論に欠けていると
認識している。今後議論が
深まつてくるだろうと思う
だけに、いま地方自治体の
側から見解を述べる事は差
し控えたい。

財政赤字のつけ扱わされてはたまらない

問 この制度の医療費は、75歳以上の高齢者自身が1割、その他の保険者から支援金として4割、国や県・自治体の公費から5割という仕組みで、今後の高齢化社会を考えると高齢者の絶

対数は増え、医療給付もまた増えることになる。その増加分をどの部分が負担するかとなれば、政府はもともと医療費抑制のために導入した制度で増加は見込めず、支援金の部分は自然減となり、必然的に高齢者への負担割合が高まつて行かざるを得ない制度だ。

市長はこの制度について仕方がないと思うのか、そうではなく一旦もとに戻してでも改めて新しい制度を作るべきだと思うか。

市長 もとに戻して解決することないことだけはわかるが、仕方がないかといふと、それでもない。

A black and white portrait of a man with a full, bushy beard and a mustache. He has short, light-colored hair and is wearing a light-colored, possibly white, button-down shirt. He is looking towards the left of the frame with a neutral or slightly contemplative expression. The lighting is somewhat dramatic, coming from the side to highlight the texture of his beard and the contours of his face. The background is dark and out of focus, which makes the subject stand out.

どうなる今後の高齢者医療（イメージ）

学校教育課長 21年度に診断をして、年次的に設計工事を行うように計画している。

問 中国四川省の大地震後
学校などの耐震補強工事が
叫ばれている。18年の耐震
検査で、3校が強度不足と
診断され早急な工事が必要と
された。補強工事の計画
は、市庁舎や消防本部はお
金がないとの理由で耐震検
査さえしていないが。

市長 財政難ゆえに、手を
こまねいでいる。

社会教育部長 教育委員会
として、補強工事を行う計

問 中國四川省の大地震後、学校などの耐震補強工事が

耐震補強工事は「財政難で手をこまねいている」市長答弁 弥生

**井田団地建設の業者
指名は市の規程違反だ**

の10倍という指名をしたことはあるか。

問 井田団地建設の業者指名では、年間3,000万の受注しかしていない会

要綱の基準についてはクリアしなければという観点から審査している。

の10倍3億円もの工事に指名した。こんなことがまともな行政と言えるのか。何か目に見えない圧力があったのではないか。過去に、今回のような、年間工事高

問 業者の指名は、運用基準に基づいた厳しい選考が必要だ。

A black and white photograph of a large, modern building with a prominent gabled roof and a flat section at the front entrance. The building has multiple windows and a flat roofline. Several cars are parked in front of the building.

地震で倒壊の恐れ（耐震不足）と診断されている校舎